



SABÍAS QUE...

LA MUJER PIONERA DE LA MINERÍA EN CANADÁ DESAFIÓ A LA SOCIEDAD, PERO CAYÓ EN UN ESCÁNDALO

Viola MacMillan fue una mujer pionera de la industria minera canadiense, con una historia notable pero a la vez polémica, según el recién lanzado libro "Windfall: Viola MacMillan and her notorious mining scandal", del autor Tim Falconer.

LA APARICIÓN

Su historia comienza en la década de 1920, cuando Viola y su marido, George MacMillan, partieron en la prospección, un campo dominado por los hombres, según detalla Mining.com. Rápidamente, Viola demostró su valor en el duro mundo de la exploración, ganándose el respeto de todos, quienes destacaban su tenacidad y agudos instintos.

EL ASCENSO

A finales de la década de 1940, Viola tuvo su primera mina en producción, anotándose un éxito ascendente hasta los años 50, con una serie de lucrativas operaciones mineras.

EL ESCÁNDALO

Pero en 1964, la carrera de la canadiense viró bruscamente. En pocas semanas, las acciones de su compañía Windfall Oil and Mines se dispararon de 0,56 a 5,70 dólares canadienses, debido a especulaciones y rumores acerca de un importante descubrimiento de cobre, plata y zinc en su mina cerca de Timmins, Ontario.

Sin embargo, los estudios mostraron que la zona no contenía rastros de esos metales. Viola y su marido retrasaron la entrega de esta información, lo que hizo subir las acciones. Cuando se supo la verdad, los precios se desplomaron, afectando a muchos pequeños inversores.

LA CAÍDA

Las repercusiones fueron devastadoras. La Bolsa de Valores de Toronto sufrió fuertes daños en su imagen y reputación como centro minero mundial. Ello generó importantes reformas regulatorias, entre las que se contaron cambios en la Comisión de Valores de Ontario.

EL RECONOCIMIENTO

Viola pasó varias semanas en prisión, pero luego fue indultada. Incluso recibió la Orden de Canadá por sus contribuciones a la industria minera.